



Atizapán es calificado como caso de éxito por buen manejo de sus finanzas

-Municipios-

Janet H. Bárcenas

El Municipio de Atizapán mejoró su calificación crediticia y de finanzas públicas, esto de acuerdo con las Calificadoras internacionales Fitch Ratings y HR Ratings, como resultado del buen manejo de las finanzas municipales.

Así lo informó en entrevista el Tesorero Municipal, quien destacó que este incremento en la calificación se deriva de la productividad en la situación financiera, y la congruencia entre la buena recaudación y la contención del gasto.

Factores de éxito

El Funcionario precisó que los superávits que ha logrado el Gobierno de Atizapán, se debe a tres factores: el primero y más importante, que los ciudadanos han cumplido con sus contribuciones; el segundo es la actualización de los padrones, con lo que se da certeza de que la base gravable que se utiliza para el cálculo de los impuestos inmobiliarios es la correcta y tercero que los recursos se aplican en lo que está presupuestado.

Destacó que uno de los beneficios de tener una calificación muy positiva, es tener una mejor condición de créditos a largo plazo, en caso de requerirlo.

Caso de Éxito

Roberto Ballinez, director ejecutivo de HR Ratings destacó el cambio en la perspectiva de Atizapán, de estable a positiva, ya que desde 2011 que se empezó a calificar al municipio, pasó de regular en 2011, estable en 2015 y a positiva en 2018, destacando como un caso de éxito en el manejo de las finanzas públicas y sobresaliendo de 42 municipios del Estado de México, a los que se evalúa cada año.